



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Penutupan Festival Muharram 1444 H

Maskuri - BANJAR.KAMPAI.CO.ID

Aug 2, 2022 - 16:16



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Penutupan Festival Muharram 1444 H

BARITO KUALA -Dandim 1005/Barito Kuala Letkol.Arm Ari Priyudono S.Sos.,M.Tr.(Han), Hadiri Acara Penutupan Festival Muharram 1444 H bertempat di Siring Ulek Marabahan Jln.Pengeran Antasari Kel.Marabahan Kota Kec.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh,Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H, Dandim 1005/Btl Letkol.Arm Ari Priyudono S.Sos.,M.Tr.(Han), Ketua DPRD Batola Bpk. Saleh, Kapolres Batola AKBP Diaz Sasongko. S.Ik, Wakil Bupati Batola. Rahmadian Noor, ST ,Sekda Batola Ir Zulkipli Yadi Noor Msc , Kadis Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata. Sabirin, S.Sos,MM, Pimpinan SKPD Batola dan Anggota Forkopimda, Para Camat Jajaran Pemda Batola.

Adapun Rangkaian Kegiatan Acara antara lain, Pembukaan / Maulid Habsi, Pembacaan Do'a oleh Abdul Rahman, S.Pd, Pengumuman sekaligus penyerahan piala bagi peserta Lomba, Hasil lomba perahu Hias Tanglong .Juara 1 no 06 Desa BaliukJuara 2 no 13 Kel. Ulu Benteng, Juara 3 No 10 Desa Bagus.

Lomba Habsi Putra 1. Group Habsi Marabahan ,2. Group Habsi Alalak,3. Group Habsi Barambai . Lomba Habsi Putri1. Group Habsi Alalak, 2. Group Habsi Rantau Badauh, 3. Group Habsi Tabunganen.Lomba Vesion On the Street tingkat, anak-anak, 1. Aqila, 2. Zahra,3. Ratu Lomba Vesion On the Street tingkat Dewasa, 1. Neila Futri, 2. Wahidah, 3. Elsa Cantika W.

Sambutan Bupati Batola sekaligus menutup acara Festival Muharram 1444 HDengan adanya kegiatan ini diharapkan akan melahirkan calon-calon seniman, budayawan dan bahkan artis-artis seni Islam Indonesia. Hal ini bisa dilihat dari kemampuan,para peserta, terutama yang masih muda, belia, memiliki talenta dan potensi yang sangat menjanjikan.

Saya mengharapkan para orangtua supaya senantiasa memberikan bimbingan dan arahan kepada anak-anaknya sehingga bisa berkembang menjadi artis-artis Islami supaya kelak menjelma sebagai tokoh yang berada di garis depan dalam mengembangkan syiar Islam. Secara khusus saya ingin memberikan apresiasi

yang setinggi-tingginya kepada para peserta festival, tanpa kecuali, juga atas segala pengorbanan baik materil maupun moril, segala usaha dan upaya untuk menampilkan baik.

Para peserta kali ini benar-benar telah tampil all outbukan cuma berlomba dengan tujuan memenangkan setiap lomba yang diikuti, namun lebihdari itu, ada aspek lain yang tidak kalah pentingnya, yaitu menyemarakkan tahunbaru Islam sekaligus memberikan hiburan yang bernilai seni tiada tara kepada masyarakat Kab. Batola. Selamat kepada para pemenang, jangan pernah merasa puas dengan prestasi yang anda capai hari ini.

Tantangan lebih beratmasih menanti saudara-saudari di hari esok. Olehkarena itu tetaplah belajar, teruslah berlatih danjanganlah pernah berhenti untuk mengembangkan diri. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol.Arm Ari Priyudono S.Sos.,M.Tr.(Han), Berharap Dengan adanya kegiatan ini diharapkan menjadi,momentum melahirkan calon-calon seniman, budayawan dan bahkan artis seni Islam Indonesia.Festival ini untuk memperingati tahun baru Hijriah selain itu juga sebagai sarana hiburan bagi masyarakat Barito Kuala. (PENDIM 1005)